

Edición 58 | Medellín, 12 de abril de 2016



El 26 de abril llega un evento pensado para que aprendas y descubras toda la magia que hay detrás de la publicidad. Invitados: Miguel de Narváez, Publicista, Compositor y Estratega - Conferencia: "Detrás de la música efectiva" - 8:30 a.m. Luis Gabriel Botero, Abogado y Publicista - Conferencia: "Qué se puede y qué no en la publicidad" - 10:40 a.m. Natalia Gallo, Planner McCANN - Conferencia: "Trutc 2 Meaning" - 1:20 p.m. Inscripción previa. [+] VER MÁS



Es el proceso antes de la programación académica, mediante el cual cada estudiante indica qué cursos de su plan de estudios pretende matricular para el próximo periodo. Ingresa al Sistema Académico, selecciona los cursos que consideras vas a tomar el próximo semestre (recuerda que no se muestran horarios). La idea es conocer y hacer un estimado de los cursos que se ofertarán en el 2016-2, de acuerdo con la demanda de la comunidad estudiantil. [+] VER MÁS



Con la presencia de cuatro grupos de teatro provenientes del Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid, la Universidad San Buenaventura, el Tecnológico de Antioquia y el grupo institucional de la Funlam La Cuarta Pared, se llevará a cabo este miércoles 13 de abril desde las 11:00 a.m. hasta las 2:00 p.m. en el auditorio Santa Rita, el Primer Festival de Teatro Amigoniano. Un espacio para disfrutar de la mejor puesta en escena de los colectivos universitarios. [+] VER MÁS



Crossfit se define como un sistema de entrenamiento de fuerza y acondicionamiento basado en ejercicios funcionales constantemente variados realizados a una alta intensidad. Sin embargo, frente a este método deportivo se ha tejido una serie de mitos en torno a su efectividad y desaciertos. Descubre todo sobre esta práctica, acompañado del especialista en Entrenamiento Deportivo: José Tomás Cortés Díaz este viernes 15 de abril a las 3:00 p.m. en el bloque 1-401. [+] VER MÁS



"Branding" se define como la forma en la que una empresa quiere construir, crear y posicionar una marca determinada, con base a unos conceptos básicos o símbolos, ideas, experiencias de clientes, que permitan a los usuarios relacionar enseguida la imagen con el producto y la experiencia misma. Para aquellos que deseen crear marca, pueden recibir orientación en este interesante consultorio, todos los martes y jueves. [+] VER MÁS



Reconocidos pensadores y visionarios señalan que el mundo está dirigiéndose a una gran transformación en donde la escuela, más que cualquier otra institución social, será inevitablemente afectada y por tal razón enfrenta grandes retos. Es aquí donde el nuevo profesional de la educación cumple un papel vital en el ciclo de enseñanza-aprendizaje, como factor clave en el desarrollo de nuestra sociedad. Comprende la importancia de la Maestría en Educación que se presentará de forma oficial este 15 de abril a las 6:00 p.m. en el auditorio Torrente. [+] VER MÁS